



## On l'espère, des œufs jusqu'à l'âge adulte... Episode 3.

publié le 29/03/2021

### On l'espère, des œufs jusqu'à l'âge adulte... Episode 3.

Nous nous étions quitté, lors du dernier épisode, sur la perte de nos larves. Depuis plusieurs évènements se sont succédé. En effet, notre petite Bloom, femelle de type Gold, nous avait pondu quelques œufs. Darwina, notre mascotte, en a fait tout autant peu de temps après. L'aventure reprenait donc avec plus de 500 oeufs.

Après avoir veillé sur ces derniers en prenant bien soin d'éliminer tous les œufs qui n'étaient pas viables, nous avons assisté à la naissance de près de 390 larves d'axolotls. Les élèves se montrent toujours autant motivés à venir nourrir et entretenir les bacs de nos petits. Les élèves de la 6ème à la 3ème se relaient en permanence à chaque pause :

- En 6ème, Lyse G., Loucie F., Mélissa B., Lilou E. et Nolan T.
- En 5ème, Emma F. et Léna G.
- En 3ème, Cloë P., Viktor L., Dorian B. et Mathis C.

Même si nous devons déplorer de temps en temps la perte de certaines larves, ce qui n'est pas surprenant, nous avons encore aujourd'hui près de 300 larves toujours vivantes. Comme elles n'évoluent pas toutes à la même vitesse, nous avons opté pour les regrouper par taille.

Une dizaine d'individus, les plus gros, ont vu pousser leurs pattes avant et dépassent désormais les 3 cm. Les élèves poursuivent leur investissement même le week-end. C'est ainsi que durant les dernières semaines, Loucie F. et Lyse G., toutes les deux élèves de 6ème et Matis C., élève de 3ème, ont accueilli chez eux une partie des petits. Le club Sciences les remercie pour cet investissement sans faille.

Nous vous donnons rendez-vous au prochain épisode pour suivre l'évolution de nos petits.

### Portfolio

